

「親の姿勢が子に影響」

最近いろいろな場で子どもたちのことが話題にのぼります。

物が豊かで、欲しい物は何でも手に入り、おいしい物を腹いっぱい食べているが、その反面、心の貧しさが目につき、礼儀をわきまえず、自制心に欠け、人にに対する思いやりの心が薄れてきたといわれています。確かにそういった現象は否定できない事実でしょう。

しかし、このことは子どもに責任があるわけではなく、むしろ、子どもは被害者であるかもしれません。



二、生活体験を多く……。

大人は頭の中で考えて納得することができますが、子どもは経験を通して成長するものです。迷子になれば、次からは同じような間違いをしないように気をつけるようになります。一回の失敗が単なる失敗になります。少子化時代で子どもを大切にしあげ、あえて冒険的なことは避けようとする傾向を感じられます。

親は責任ある立場にあるわけで、子どもの将来を考えて、「型」から出ること、すなわち、一定の生活習慣を身につけ、次に自分なりの良さを發揮できるようになる

こと、自己実現ができるようになります。

身の周りの整理整頓、言葉遣い、挨拶などの礼儀作法などは当然身につけさせなければなりませんが、親が今まで生きてきた生活体験の中から得た価値観を基にしてしつけの中身を考え、子どもの手本となることが大切です。

「しつけの基本」は親が温かさと厳しさ、自信と勇気をもって子どもの生活を援助する役目を果たすことです。子どもを変えるためには親が変わることなので、もう一度親が自分の生活を見なおすことも大切ではないでしょうか。

三、物を大切にする心

まだ、使用可能な高価な自転車が野ざらしになっている光景が目につきます。まして小物に限っては想像ができます。物をなくしてしまったときも、物を大切に

最近、子どもへのサービスがとてもよく、いつも安易に物を買いたくなる親がわかる親が多いように

与える話のわかる親が多いように感じられます。幼稚期、児童期に子どもを王様あつかいしてしまって、中学生以後あつかいが大変になります。子どもの要求に押しきりして御礼申し上げます。



都留市夢を創る会

「夢を創る会」では、都留市駅前に8m・谷村第一小学校に10mのクリスマスツリーを飾り、

メインイベントでは「キティちゃんのふしぎなおもちゃ箱」の公演などを行いました。当日は数多くの市民の皆さんにご参加を

講演会と 青少年問題懇談会

日 時	1月27日(水)
午後	1時30分
会 場	文化会館 大ホール
テ マ	新しい家庭づくり
講 師	「家庭の日」について 国民会議育成運動部副部長 森田 廣先生
主 催	都留市青少年総合対策本部・ 市教育委員会・青少年育成 都留市民会議
後 援	青少年育成国民会議

事務局

(43) 5146 佐藤